

Langlaufalager 2020 Erlensand

Das Langlaufalager 6.Klasse war im schönen Goms im Wallis. Bei der Hinfahrt der waren alle ziemlich aufgeregt. Wie sind mit dem Minibus hingefahren. Der Chauffeur hat uns den einen Minibus dagelassen für den Fall, dass wir noch einkaufen müssen. Dann gingen wir das erste Mal langlaufen. Alle waren noch nie langlaufen; also waren alle im selben Niveau. Am 2. Tag sind alle schon sehr gut gelaufen. Der 3. Tag war der Tag der Rennen. Am Abend war die Rangverkündigung; alle waren zufrieden mit ihren Ergebnissen. Am Abend waren alle erschöpft und müde. Zum Glück gab es ein leckeres Abendessen. Nach dem Abendessen gingen alle in ihr bequemes Bett... Nach paar Minuten war es mäuschenstill. Am Donnerstag war auch wieder ein abenteuerlicher Tag - Donnerstag war der letzte Langlaufalager. Wir fuhren mit einem Minibus rauf und mit den Langlaufskis wieder runter zu unserem Haus. Leider war dieser Tag nicht besonders schön - denn es hat in grossen Mengen geschneit und alle kämpften sich durch den Schnee um die letzten Kilometer noch zu absolvieren. Am Abend waren alle ziemlich müde. Am Freitag waren alle dann ein bisschen modrig drauf, da es wieder zurück nach Hause ging.

